

## Adventskalender auf Facebook bringt 24.000 Euro

### Große Benefiz-Aktion der Aachener Bank an Vereine aus der Region

Für 24 Vereine aus der Region gab es im vergangenen Jahr ein zusätzliches Geschenk unter dem Weihnachtsbaum: Die Aachener Bank hatte auf ihrer Facebook-Seite dazu aufgerufen, gemeinnützige Projekte und Organisationen vorzuschlagen, die sich über eine Spende in Höhe von je 1.000 Euro freuen können. Unter allen Nominierten entschied das Los, wer im Rahmen der Benefiz-Aktion eine Zuwendung erhielt.

„Da uns auf dem Weg in die digitale Zukunft der persönliche Kontakt immer noch sehr wichtig ist, haben wir die Empfänger zwar über das moderne Medium ‘Facebook’ ermittelt, freuen uns aber auf eine persönliche Begegnung von Mensch zu Mensch in unserem Hause“, erklärte Jens Ulrich Meyer aus dem Vorstand der Aachener Bank. Zu dieser Begegnung hatte die Volksbank die Vertreter aller 24 Vereine in die Theaterstraße eingeladen, um die erfreuliche Summe von 24.000 Euro gebührend zu feiern. „Für uns ist es zudem stets wichtig, dass nicht nur die großen und bekannten Vereine bedacht werden, sondern auch jene, die nicht unbedingt die meisten ‘clicks’ oder ‘likes’ erhalten“, ergänzte sein Vorstandskollege Peter Jorias. Schließlich erhielten beim Benefiz-Adventskalender alle die gleiche Chance – jeder nominierte Verein kam mit einem Los in den Topf.



Freuen sich über insgesamt 24.000 Euro Spenden: Die Vertreter der vorgeschlagenen Vereine aus dem Benefiz-Facebook-Adventskalender sowie Jens Ulrich Meyer und Peter Jorias aus dem Vorstand der Aachener Bank.

So vielfältig die Vorschläge waren, so bunt ist auch die Liste der Spendenempfänger. Eine Zuwendung aus den Reinerträgen des Gewinnsparen erhielten:

- Die IG Rosenmontagszug 1969 Siersdorf
- Der Förderverein Kita St. Jakobus Warden
- Die Pfarre St. Jakob in Aachen für das Carl-Sonnenschein-Haus
- Die Pöllebetzjere Oche 2003 e.V.
- Der SC 1910 Ederen
- Der Malteser Jugendtreff Setterich
- Die KG Echte Fröngde Lamersdorf
- Die 1. Walheimer KG
- Die KG Scharwache
- Der Gemischte Chor MVG Siersdorf
- Der Förderverein der Viktoriaschule Aachen
- Der DRK Kindergarten Linnich
- Der Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Aachen Ningbo e.V.
- Der Spielmannszug Blau-Weiß 1974 e.V.
- Das Johanneswerk Siersdorf für den Johanneskindergarten
- Die KG Tanzgruppe Friesenrath
- Der Sportverein Rot-Weiß Lamersdorf
- Die Aachener Narrengilde für ihre Dance Kids
- Der Förderverein der Gnadenkapelle Aldenhoven
- Die Burtscheider Lachtauben
- Die Schanzeremmele Stetternich
- Die KG Bretzlebäckere Mersch
- Der Tierschutzverein das Rettungskörbchen
- Die Dr. Recker Tierschutzstiftung